



POCREMON CREW

PKC

Direction Riyadh Fghani

Un collectif lyonnais

Le Pokemon Crew est un collectif de danseurs hip-hop, né à Lyon en 1999.

Partis de rien, les danseurs s'entraînaient dans la rue, sous les arcades de l'Opéra de Lyon, où ils perfectionnaient leurs gestes et leurs techniques. Très vite, le collectif se fait connaître en remportant les plus grands Battles ramenant à Lyon les plus grands titres nationaux et internationaux.

En 2003, l'Opéra de Lyon accueille la compagnie le Pokemon Crew en résidence pendant 10 ans. La compagnie se professionnalise et les danseurs développent leur écriture chorégraphique sous l'impulsion du directeur artistique Riyad Fghani.

Depuis ses débuts, le Pokemon Crew a contribué à faire entrer la danse hip-hop dans les théâtres. Pour ses créations, Riyad Fghani s'inspire, de sa ville et de la société, mêlant avec subtilité, poésie et technicité. Ainsi, dans « Hashtag 2.0 », il s'empare de nos nouveaux comportements face aux objets connectés, quand il rend hommage à Lyon, berceau du cinéma dans « Silence, on tourne ! ». De nature curieuse, il offre l'opportunité à ses danseurs d'exprimer leurs envies comme avec « Empreinte » où il propose une carte blanche à Rachid Hamchaoui.

20 ans, le bel âge !

Vingt ans plus tard, les cinq danseurs sont devenus quarante et leurs spectacles parcourent le monde entier. La perpétuelle recherche de créativité dans leur mouvement alliant technicité et esthétique font d'eux des danseurs emblématiques de la nouvelle génération hip-hop.

Une longévité qui a marqué ces deux décennies de parcours avec de nombreuses collaborations.

Nous avons dansé à

Théâtre La Fenice - Venise
Bobino - Paris
L'Olympia - Paris
Festival des Nuits de Fourvière - Lyon
L'Opéra national de Lyon
Accor Hôtel Arena - Zénith de Lille
Bourse du travail - Lyon
Amphithéâtre - Salle 3000 - Lyon
Festival Sarrayet - Ramallah
La Maison de la Danse - Paris
L'Opéra du Caire
Festival des Arts Nègres - Dakar
Auditorium della musica - Rome
Festival French May - Hong Kong
Centre culturel - Jakarta
MCN - Nevers
Le Quartz - Brest
Parc de la Villette - Paris
Opéra de Rouen
Nice Acropolis
Théâtre de Sartrouville
Nuithonie Équilibre - Suisse
Ballet Preljocaj - Pavillon Noir
Institut français - Stuttgart
Le triangle - Rennes
Bonlieu Scène Nationale - Annecy
Comédie de Valence
Théâtre Croisette - Cannes
Danse Factory - Johannesburg
Théâtre d'Angoulême
NY - New York
Teatro comunale - Bolzano
Suresnes Cité Danse
Scène Nationale d'Orléans
Théâtre de Reykjavik
Brixton Academy - Londres
CCP Théâtre - Manille
Groupama Stadium - Lyon

Et l'aventure continue...

De par ses multiples activités (création, formation, transmission) le Pokemon Crew est aujourd'hui un acteur incontournable et essentiel de la scène artistique. Son rayonnement national et international fait de la compagnie un ambassadeur naturel de la vie culturelle française, mettant en avant des valeurs de partage et de générosité, à travers 5 générations de danseurs de talent.

Quelques chiffres

Depuis sa création, la compagnie Pokemon crew, c'est plus de 900 représentations à travers le monde. Et plus de 600 000 spectateurs qui se sont déplacés pour nous voir.



licence n° 752091 - RCS 378286860100044 - Photos © Homard Payette - Traitement graphique - V.Ferutler



Contact tournée > christine@blueline.fr - 06 77 73 03 07
05 65 27 15 15 - www.bluelineproductions.info